



**Mi Universidad**

## **Super Nota**

*Nombre del Alumno: David Ramírez López*

*Nombre del tema: Desarrollo Humano*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Estimulación Temprana*

*Nombre del profesor: Néstor Adrián Gutiérrez bravo*

*Nombre de la Licenciatura: psicología*

*Cuatrimestre: 4*

## Introducción

En este trabajo veremos en como El desarrollo humano es un proceso complejo y continuo que comienza desde la concepción y se extiende a lo largo de toda la vida. Se refiere a los cambios físicos, cognitivos, emocionales y sociales que ocurren en una persona a medida que atraviesa las diversas etapas de su vida. Este desarrollo está influenciado por factores genéticos, ambientales, culturales y sociales. se refiere al conjunto de procesos biológicos, psicológicos y sociales que experimenta un individuo a lo largo de su vida. Incluye el crecimiento físico, la adquisición de habilidades motoras, el desarrollo cognitivo, la formación de la personalidad, la adquisición del lenguaje, la socialización y la adaptación a su entorno. Y sobre El área motriz se refiere a la habilidad y coordinación en el movimiento físico y la destreza. Incluye tanto habilidades motoras gruesas (como caminar, correr, saltar) como habilidades motoras finas (como escribir, recoger objetos pequeños). Un adecuado desarrollo de la área motriz es fundamental para la autonomía y la adaptación en la vida diaria, a su vez El cerebro en la niñez es un órgano increíblemente dinámico y plástico que experimenta un rápido y complejo proceso de desarrollo y maduración. Durante esta etapa crucial de la vida, el cerebro infantil se somete a transformaciones significativas que influyen en las habilidades cognitivas, emocionales y motoras de un niño. Estas funciones cerebrales en la niñez son fundamentales para el aprendizaje, la socialización y la formación de la personalidad, estableciendo las bases para el desarrollo saludable a lo largo de toda la vida. el cerebro experimenta un rápido desarrollo de las funciones cognitivas. Se produce un aumento en la capacidad de procesar información, comprender conceptos, resolver problemas, recordar y aprender. Se desarrollan habilidades como la atención, la percepción, la memoria, el razonamiento lógico y la creatividad, proporcionando la base para el aprendizaje formal y el desarrollo intelectual a lo largo de la vida. El adecuado estímulo y cuidado del cerebro en la niñez son cruciales para garantizar un desarrollo saludable y óptimo en todas estas áreas. Así que veremos en este trabajo, la comprensión de estas funciones cerebrales en la niñez permite diseñar estrategias educativas y entornos que fomenten un desarrollo integral y positivo en los niños.

## Conclusión

Podemos ver en este trabajo que el estudio del desarrollo humano y del desarrollo normal es esencial para comprender la complejidad y la diversidad de la experiencia humana a lo largo de la vida. En resumen, el desarrollo humano se refiere al proceso biopsicosocial continuo que abarca desde la concepción hasta la vejez, marcado por cambios físicos, cognitivos, emocionales y sociales. Este desarrollo se lleva a cabo en etapas bien definidas, cada una con sus propias características y desafíos. El crecimiento y desarrollo son componentes intrínsecos del desarrollo humano, diferenciándose en que el crecimiento se refiere al aumento en tamaño y estructura, mientras que el desarrollo implica cambios complejos en habilidades y funciones, abarcando aspectos físicos, cognitivos y sociales. El cerebro, siendo el centro de control del cuerpo humano, juega un papel vital en el desarrollo. Sus funciones son múltiples y se diversifican a lo largo de las etapas de la vida, incluyendo la cognición, el control motor, la regulación emocional y otras funciones autónomas. Durante la niñez, el cerebro experimenta un desarrollo acelerado en áreas clave, como el lenguaje, la cognición y la regulación emocional, sentando las bases para un aprendizaje continuo y adaptación en la sociedad. Asimismo, el área motriz es crucial en el desarrollo, abarcando tanto habilidades motoras gruesas como finas. Estas habilidades motoras son fundamentales para la autonomía y la interacción efectiva con el entorno, impactando el desarrollo cognitivo y social de un individuo. En conclusión, el entendimiento del desarrollo normal y humano, sus etapas, el crecimiento y desarrollo, las funciones cerebrales y el área motriz proporciona las bases para promover un desarrollo saludable y óptimo en todas las dimensiones de la vida humana. Es fundamental adaptar estrategias educativas, entornos y políticas que fomenten un desarrollo integral y positivo en las distintas etapas de la vida.